Medio	CNN Chile
Fecha	06/12/2016
Mención	Macarena Rodríguez: "La ley de inmigrantes nos quedó chica". Habla Macarena Rodríguez, académica de la Facultad de Derecho de la UAH.

[VIDEO]

Desde el Gobierno llamaron a "no construir muros simbólicos contra ningún grupo", en medio de la polémica ley de inmigración, una de las prioridades de lo que queda de mandato para modificar la normativa. Para profundizar en el tema conversamos con la directora de la clínica jurídica de atención de inmigrantes de la Universidad Alberto Hurtado, Macarena Rodríguez. Ella expresó que "no existe duda en la necesidad de modificar la legislación, quedó estrecha". Agregó que "un gran error sería cambiarla frente a un proceso eleccionario porque surge el oportunismo, eso le hace daño a la sociedad y a la diversidad en sí".

Opinó que "es necesario actualizar sobre todo el proceso mismo de expulsión, no tenemos ningún procedimiento". "No hay derecho a defensa ni a presentar pruebas cuando la PDI expulsa al inmigrante al descubrirse que está ilegal. No se toman detenidos, pero se expulsan sin derecho a defensa. Lo único que se contempla es un recurso que se debe interponer en la Corte Suprema ante de las 24 horas estando patrocinado por un abogado". "Si eres inmigrante y no conoces el idioma ni la legislación, es difícil cumplir con el plazo", agregó.

Macarena se refirió al debate que se ha generado en torno a los inmigrantes, a los dichos que han surgido desde dentro de Chile Vamos y a la legislación actual respecto al tema.

Más información en el video adjunto.